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ATA DA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA SEXTA REUNñO ORDINÁRN DO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUNDIAÍ- COMUS

2364 reunião ordinária - Realizada em 29/05/2024

Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezenove

horas e oito minutos, foi realizada a Ducentésima Trigésima Sexta Reunião Ordinária do

Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on line, por meio do

aplicativo Google Meet, conforme informado e combinado previamente, com

encaminhamento do link, lD e senha de acesso a todos os conselheiros. Foi

disponibilizada a sala anexa ao Auditório do 8o andar do Paço Municipal, juntamente

com técnico e equipamento, para os conselheiros que tivessem dificuldades em acessar

o aplicativo. Participaram da reunião os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, titular;

Raphael Maso, titular - representantes de Entidades Comunitárias de Bairros; Joaci

Ferreira da Silva, titular e lsabel Madalena Silveira Franco, suplente; Eliana Alves de

Oliveira, titular; Marcia Regina Alves Gonçalves, titular; Thaiza Salviano Carneiro

Pinheiro Soares, titular e Ralf Milani de Carvalho, suplente - representantes de usuários

e/ou Conselhos Gestores; Michele Aparecida de Freitas Roveri, titular e Juliana Letícia

Santos, suplente - representantes da Pessoa com Deficiência; Tamara Vetori Gomes,

titular e Gislaine Lucena lannacone, titular- representantes dos Servidores da Saúde;

Tiago Texera, titular e Fabiana Barrete de Alcântara, suplente; Marco Antônio Viscaino,

titular e Daniele Cristina Evangelista, suplente - representantes da Unidade de Gestão

de Promoção da Saúde; Marco Antônio dos Santos, titular - representante dos Demais

Órgãos da Administraçäo Pública; José Carlos de Lima, titular e \Aariza Cavenaghi

Argentino Pomilio, suplente - representantes de Associações/Entidades Filantrópicas

sem Fins Lucrativos. Reunião agendada com a seguinte pauta: 1a Deliberação do

Plano de Trabalho da C¡STT de 2024 a 2025; 2a Deliberação da Prestação de

Contas do lo Quadrimestre de 2024;3a Deliberação da Prorrogação e Aditamento

do Convênio com o CRJ de no. 1912022 - Reabilitação Física à Pessoa com

Deficiência; 4a Deliberação da Prorrogação e Aditamento do Convênio com a

ATEAL de no. 2012022 - Atendimento à Pessoa com Deficiência Auditiva e

Distúrbios da Comunicação; 5a Deliberaçäo do Convênio com a AMARATI de n.

1212023 - Atendimento as Pessoas com Lesöes Neurológicas; 6a Deliberação da

lnclusão do Anexo ll no Gonvênio com o HCSVP de no 0412023 - Cirurgias

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone: 4589-88'13

E-mait: comus@iundiai.sp.qov.br r
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Eletivas; 7a Deliberação do Formato e Organização das Reuniões; 8a lnformes:

Foto para confecção de crachá de identificação; Recomposição das vagas em

aberto no COMUS e Relação das Emendas Federais (20241vinculadas ao Fundo

Municipal de Saúde. O Gestor da Unidade de Promoção da Saúde e Presidente do

Conselho Municipal de Saúde, conselheiro Tiago Texera, iniciou a reunião

cumprimentando a todos e passou para o lo Ponto de Pauta: Deliberação do Plano

de Trabalho da CISTT de 2024 a 2025. A Diretora de Vigilância em Saúde Sra. Fauzia

Abou Abbas Raiza apresentou o que segue:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: @
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coMo QUEM/ONDE QUANDO POR qUE NOTAS
Enviando convites
assinados pelo

Presidente do COMUS

aos seguintes órgãos e

entidades para
part¡c¡pação da CISTT,

indicando o número de
seus representantes:
4 MEMBROS DO

coMUs (*)
1 do INSS

1 do MTE

1 da DEFENSORIA
púsLrce

L da OAB

2 do CEREST

2 dos SINDICATOS DE

TRABALHADORES

2 das CENTRAIS

SINDICAIS

2 de ASSOCTAçÓES EM

GERAL

3 de SINDICATOS OU

ENTIDADES PATRONAIS

1 de UNIVERSIDADES

1 do Conselho Gestor
do Cerest (não

integrantes do Cerest)
Totãl 21

CISTT e Pleno do

COMUS

No mesmo ato
da aprovação e

a qualquer
tempo para

recomposição
deste Plano

Anual de
Trabalho da

CISTT pelo

Pleno do

coMUs.

L) Cumprir o
artigo 12 da Lei

Orgânica da

5aúde ns

8080/e0;
2) Cumprir a

Resolução ne

11, de 10 de

outubro de

2013 do
Conselho

Municipal de
Jundiaí
(coMUs),
publicada na

edição ne 3858

da lmprensa
Oficial do

Município.
3)Essa medida
contempla o
disposto na
Resolução 493/13
do cNS - conselho
Nacional de Saúde.

1) (*) O Pleno do

COMUS Jundiaíiá
deliberou sobre a

ind¡cação de
quatro de seus

membros na CISTT

\f-
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coMo AUEM/ONDE QUAI,¡DO POROUE fttoTAs
Solicitando e analisando
relätórios estatíst¡cos de
acidentes e doenças do
trabalho, que subridiem a
anåli5e situõciondl em
sôúdÊ do trabalhddor no
terr¡tór¡o.

Elaboraçäo dos
br¡Êtins estatísticos
do município -
CEREST

Obtenção dE outros
dados pertinentes
(anuårio do MTE, por
exemplo¡, eAni¡l¡se
dos relãtór¡Ðs - CISTT

Semertr¡lmente Subr¡d¡ar Bs

estràtég¡as de
açöer da CISTT

paÍa o
a¡ssessoramento

AO COMIJS;

Cumprir o
dispolto nos

artigos 12 e 13 då
Lei Orgånica da
Saúde ns 808O/90

Contr¡bu¡r para a
redução da g¿þ;

¡¡¡[[i¡¡s[sdos
agravos em saúde
do trabalhadoc

Sugerindo açöes
pert¡nentes å promoção da
saúde dos trab¡lhadores
pdra ¡ntegrar o plano de
trabdlfto do CEREST - Plano
Municipal e PPA

CISTT; Anualmente
aI Reuniöes
ordinårias ou
extraordinárias da
CISTTj

Cumprir a

ResoluÉo 493/13
do CHS

a) Realizando anÉl¡se crítica
dos ¡ndicadores dos
boletins epidemiologicos
dispon¡b¡lirados pelo
CEREST e doc indicadore¡
do QUALIF¡CA CEREST. a

fim de acompanhar a

errolução dor serviços
buscando a excelência na
saúde do¡ trabalhadores e
propondo melhoriEs.

Elaboraçäo dos
boletins estatht¡cos e
do¡ indicadores do

QUALIFICA CEREST -
CENEST

AnÉlise crítica dos
d¿dos e indicadores -

CISTT

quadrimestrülme

nte (divulgação

dos dados,
Prestagåo de
Contas e
qUALIFICA

cERESTI

Cumpr¡r a

Resolu$o 493/13
do CNS;

Fazer cumprir o
d¡sposto no drtigo
31, ¡tens ll e lll da
Lei 10.083/98 -
Código Sanitårio
do Esrådo de sP

De ¡cordo com
a LGPD

De acordo com
a REsOtUçÄo
Æ7 u.lo9l20o8
- REGIMEIITO
D0 ctì¿s

De acordo com
o Livreto do Ms

- Conselho
Nacional de
Saúde para

entender o
42
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A SER APROVADO PELO COMUS EM 29/05/2024

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaf -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus@jundiai.sp.qov. br
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b) Solicitando ao COMU$ a
expedição de ofïcios ao

CEREST quando a CISTT

necess¡tar de algumË

informafo especifica que

näo foi polsÍuel ser
verificådâ atravÉs dos
relatórios e indicadores

Solicitaçäo de Ofïcio -

Encam¡nhamento de
Odcio - COiIUS

Resposta ao Ofício -
CEREST

CISTT

Nas reuniðes
ordinárias ou
extraordin¡årias da

CISTT

Cumprir a

Resolu$o 493/13
rlo Cl{S;

Fa¿er cumpr¡r o
disposto no arl¡go
31" itËns ll e lll da
Le¡ 10.08it/98-
Código Sånitårio
do Ertãdo dÈ SP

controle social
na saúde/2013

De acordo com
o Livro do TCU -
Orientações
pðra

Con¡elheiros de
Saúde - Edições
2010 e 2015

De acordo com
o Guia do TC./SP

de Orientaçäo
ao¡ membros
do Conselho

Municipal de
Saúde/20r9

De acordo com
ð ñ¡ora Técnica

IDISA H

z7!2AL7 -
Competência

dos Conselhos

de $aúde em
Relaçäo a

Secretarias
Munic¡pais de
Saúde

FìOR OUE HOTAScoMo QUEM/OHDE QUAHf}O
Recomend¡ndo alteraçöes
e complementaçöes que se

fizerem necess¡irias, bem

como sua aproiação ou
rejeiçäo.

MEnlendo contalo
permanente com a

Comissðo de Polhicas do
COMUS

Reuniöes do Pleno do
COMUS

Nas reuniões ordinÉrias
ou exlraordinárias do
COMUS

Cumprir a

Rerolu$o
493/13 do CNS;

Após debates nas reuniöes
da CISTT, redigindo
releases específicos sobre

Saúde do Trabalhador e d¡
Trabalhadora, entregEndo-
os å Secretaria ExeculirÆ

Secrefdf¡a Execuliva
do COMUS

De Mnio de 2023 a Abril
de 2024

Cumpr¡r a

ResoluSo
493/13 rro CNS-

F



(0ts¡1il0tuil0Pfl
D¡ SAÚDT. ¡UTDIÂ|

Promover a realizaçËo de
reuniöes1 rodadas de
discussöes/ pa lestrar,
eventos. etc- eñtre as

empreras públicas e/ou
privadas do município, a

panir dos representantes
dos diversos órgËos que

compõËm å C|STT.

PAço MUNtCtFAt-
CIESP, SINDICÂTOS ou
outror locair quÊ
possuam Ê'paço5
fisicos adequados
para a realizaçäo dos
evenroS.

Semestrålmente 1¡ Oontr¡buir
para a reduçäo
dos índices de
agravos à saúde
do lrabalhador,
Êm erpec¡ål
daqueles que
provocãn¡m

moftef de
trabalhadores
OU

trabalhadorå5;
2) Cumprir a
Resolução

493/13 do CNs.

al Conv¡dando um número
ma¡or de integrantes para

assistir e participar d¡
CISIT. trazendo cådd uez
uma maior
reprEsent¡rtiv¡ dade dos

trðbðlhÊdores do município
para a comissäo

Nas reuniões ordinËrias
ou extraordinári¡s da

CISTT

Cumpr¡r ã

Resoluçåo

493/13 do CNS.

bl Fomentar a integraçäo
da RAS (pública e pr¡vadal

visåndr a sensibiliraçåo

dos trðbElhadorei dð saúde
quanto å identificação dos

agravor relacionados a

saúde do trabalhador e da
t¡abalhadora.

CISTT

Nos lorais/dat¡r
IlisEon¡þ¡l¡z¡dsr pela

RAS

U Conlr¡buir
para a reduçåo
da ilk
0ß3ifiçñsñgdo5
ðgravos em
saúde do
trabalhador;

2) Cumprir a

Resolu$o
493/13 do cNS.

A pårt¡r då anÉlise dos
dados epidemiokigicos,
conhecimento do
território, conhec¡mento
das fragilidader e
deficiências da R.AS, análise
da pactuaçåo das polÍticas
e cumprimÊnto dEss¡
pËftuaçËo, manutençåo de
conÎaÎo permðnente com a

Comissäo de FolÍtic¡s do
COMUS, CEREST.

CISTT Nas reuniões ordinárias
ou extraordinárias da
CISTT

Cumprir a

Resolu$o
493/13 do CNS.

coMo QUEM/ONDE QUANDO rOR QUE ñloTAs45

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEp 132'14-gOO
Fone:4589-8813

E-ma¡t: comus@iundiai.sp.qov. br
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Não havendo dúvidas o Plano de Trabalho da CISTT de 2024 a 2025 foi colocado

em votação e foi aprovado por consenso, sendo dispensada a votação nominal.

Dando seguimento a reunião, o Presidente Tiago Texera passou para o 20 Ponto de

Pauta: Deliberação da Prestação de Gontas do 10 Quadrimestre de 2024. O Diretor

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus@iundiai.sP.qov.br
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Cumprir a

Resolução

493/13 do CNS.

Fropor aos órgåos
envolvidos com a saúde e
segurança dor
trabalhadores: CIREST,

MPT, Delegacia Regional

do Trabalho. lN55,

Defensoria do Trabalho,

fifiåMlåa realizaçåo de
açöes conjunras para

eliminaçåo e/ou redução
dos riscoj

CISTT Semestralmenle - Nas

reuniöes ordin¡irias ou
extraordinårias da

C¡STT

CISTT e COMUS Nas reuniões ordinårias
ou extr¿ordinárias da

ClST-r e COMUS

Cumprir a

Resolufo
493/13 do CNS.

Conhecer os projetos e
planos de saúde já

existente5, pãra verif¡car
questôes que não estejam
de acordo com o dprovðdo
e recomendar a firrali:ação
do Conselho de Saúde.

A serem aprovados
polÍticas Ê programas

novot que estes jÉ sejam

concebidos com a
participaçäo da CISTT, que

acompanhará desde a
articulação até suô
implantaçËo.

C¡STT Nas reuniöes ordinårias
ou extraordinárias da

CISTT

Cumprir a

Resolufo
493/13 do CHS.

Fomenrdr a 5ÊnsibilizaçËo
e Educaçäo em Saúde do
Trabdlhador com a RAS

(pública e privadal virando
a sensibilização dos
trabalhadores da saúde
quanlo à identificação dm
agravos relacionados a

saúde do trabalhador e da
trabalhador¿-

Fomentär a Sensibil¡zaçËo
e Educaçäo em Saúde do
Trabalhador nas salas de
espera dos serviços de
saúde públicos e privados,

INS$ Jundiaí
Empreendedora e outros
locais com grande

circulaçäo de
lrñhãlhãalnrèç

quem - CISTT

Onde -
Estabelecimentos/
órgãor citados

N¡s reuniöes ordinári¡s
ou extraordinúrias da

CISTÏ

Nos locair/¡1il¡r
C¡¡s!¡tri!¡¡årlsr pelos

EstabelÊcimentos/
órgäos citados

Cumprir a

Resolufo
493/13 do cNS.

CALENDÁRIO ANUAL DE REUNIÕES DA CISTT - DE MAIO DE2O23 A ABRIL DN2O24
Definido em reunião CISTT de 09 de maio de2022.

TODAS AS SEGUNDAS SEGUNDAS-FEIRAS DE CADA NNÊS.
Em casos de feriados com ou sem pontes, a reunião serârealizada no primeiro dia útil subsequente à data

53
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Financeiro da UGPS e conselheiro Marco Antônio Viscaino realizou a seguinte

apresentação:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEp 13214-gOO
Fone:4589-8813

E-mait: comus@iundiai.sp. gov. br
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PRESTAçAO DE

le Quadrimestre 2024
Janeiro a Abril

Unidade de Gestão de Promoção da Saúde

¡unorní

CONTAS

Prefeitura de Jundiaí

ãt

fffie
i+J.ktì

FINANCEIRO

¡urolnÍ
ffi

s9
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FINANCEIRO ,uHo¡Aí
,rrtt'

DescrlÞ A¡rec¿dsdo orçado r
tec€ite ds lmpo8tos

IPTU

fTBt

tss

IRRF

Rs r38.9s8.397,30

Rs 42.9s7.644,82

R$ r86.811.248,69

Rs 67.s76,273,0s

Rs 326.316.s60,00

Rs 143.780.900,00

RS 61s.t52.ooo,oo

R$ 181,923.500,00

42,589ó

29,8896

30,3796

37,159ú

ìeceitæ de Tremferênci6

:ola-Parte do ICMS

:ota-Parte do IPVA

rr exroRraçÃo

TR

:PM

R$ 319.544.666,19

R$ 1s3.445.473,91

RS 2.164.696,66

RS 19.477,63

R$ 42.rs1.698,69

R$ 1.248.750,000,00

R$ 259.658.000,00

RS 1r.4s5.5oo,oo

R$ 350,000,00

R$ rs7.7so.3oo,oo

25,59

59,10%

18,9096

5,57%

26,809{

fotal R$ 953.760.076,94 R$ 2.94s,136.76{t,oo 32,3E 6

Receitas para Apuração da Apllcação em Salide

Receitas Adicionais para o Financiamento da Saúde

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP '13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus@iundiai.sp.qov.br
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FINANCEIRO
fuNDrAr rtõtrì.ó

tllfl,

%Prcv1¡Ío R¡c¡bldoR:æita¡

R$ s6.863.971,07 3396Proven¡entes da União RS 172.9r.6,600,00

RS 3.s9o.ooo,oo R$ 14.s11.978,14 42896Provenientes do Estado

399óRs 3.000,000,00 R$ 1.184.s29,6slaxas - V¡gilanc¡a

4596R$ 716.ooo,oo RS 32s.44076l-axas - SVO

10,199¿RS 1so,o22.6oo,oo RS 72,ss6,219,62Totll €crrl

5
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FINANCEIRO ,uNDrAí Pnrt,¡
ltrltl,

Própdo Vhcuhdo
orçado Atualizado Lfr¡uillado Orçado Atusl¡zado L¡quHado

DecpesdsConEnho RS 817.058.62L02 R$ 239.20e.0r482 R$ æ8.622.14s,40 R$ 57.726.631,99
,essoâl e Encergos Socia¡s R$ 27s.602.300,00 R$ 7s.844.s01,27 Rs 1,640.OOO,O0 R9 73.126,06

)utÍas Dêspesas Correntes RS 541.4s6,92t,02 R$ 163.364.s18,65 R$ a36.987.143,40 R$ s7.6s3.s05,93
)espesas de capibl R$ 14.24o.s16,{s Rs 3.81e.28¿66 R$ 6.140,832,44 R$ 86.849,¿t4

lnvestimentos R$ 14.24o.sr6,4s Rs 3.819.282,66 Rs 6.r40.832,44 R$ 86,849,44

fotal R$æL299.13¿42 R$ 243.02s.292,sE R$ 244767.97s,84 R$ s7,E1s.{s1,{B

Despesas por Cetegor¡e

Despesas Liquidadas por Bloco

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -Sp - CEp 15214-gOO
Fone: 4589-88'13

E-ma¡t: comus(Aiundiai.sp. qov. br

þ
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9

FINANCEIRO ¡riattill'ttl!
f uNDtAi

Oot fãoOqimcntårlrtÞsdl!¡o
Vlncühdo fot!¡

t¡quld.do ãf¿l üqu¡d.úoã¡et Vadação

;estão R5 1L0s0.09¿¿1 ts3.411,68 ìs 11-063.5{8.8S¡ ls5.235.æ8,51 RS 11.1æ.34¿54 -fr.17
\tenção Båi¡G R5 2U.120.¡r43,56 lS 41.18S.659,¡t8 ìs 253.310.1rX1,04 ìs6L129.852,65 RS s3.795.038,92 1i,63
Méd¡a e Alta Complexldade RS 54i:1.595.688,70 rs 192-287.062,20 r5 735.882.750,90 rs 209.971.1s0,56 R5 178.3:r9.24E 70 7274
ßsl$enc¡à Fämãcêuti@ Rs 38.987.708,m 1S3.8,18.s99,00 ts 13.379.633,87 40,37

ý¡g. SaúdeEpidemiológio R5 12"348.8rþ,00

ìs 42-ft¡t6.307,m

rs 16.887.457,9 RS 4.263.¡184,30

ir¡ gl lånclð Sõnit¡ír¡¡ RS ß.r96.400,m
!l:3911
15 3.037.36r,s2 ìs 16.233.761,52 ts 6.862.359,12

l!1115-21¿3,

ls3:1T:0533
Rs 1.570.758,12

2ZOr

396,#

lold Gênl nsßt an87,47 Rs 244.rl1t 750,92 6t"0t6.ãF.888,S) nSim¡t'.Zrg,or ßs2''m.gct44 r6,tr

7
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FINANCEIRO
¡¡ê!rri.
IttÐll

fuNDrAr

Percentual Gasto na Saúde

V¡lornt
Rs 243.028.297,58Administraçäo Direta e lndiret+ Unidade de Gestäo

R$ 2¡t¡t.028.29¿58tot¡l

e Îr¡n¡ferêncí¡¡de R$

de

Constituclon¡l 15,00%

o

64

Comparativo 202312024 - Receita x Despesas

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone: 4589-881 3

E-ma¡l: comus@iundiai.sP.qov. br

o

65

FINANCEIRO
fulrDrAr

'm{:.,

V¡riação19 Quadrimestre 202¡lDcsc¡itir¡o 1s Qusdrlmestre 2023

R$ 9s3.760.076,94

RS 243.028.297,58

1596

18%

RS 830.127.866,27

R$ 206.290,684,28

Índice 24,A5?É, 2s,&6

l0

\F
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FINANCEIRO ¡¿t*rì!rri,
,uNDrAi

Gastos com Medicamentos da Rede de Saúde

Gastos com Sentenças Judiciais

' lnsumos M! : PËv¡sto no 8loæ ttds Açõet de M¿dla e Alto compþx¡dsde, pøro prestoçôo de seryitr., æøo: vøgos em Ctín¡æ, ptóteset, Trutomentos, entP outtos;

' Med¡comentos MJ: Prevbto no Bloæ dos Açães de Ass¡ttëncio FondcÊutíro, onde são adqu¡ùtos toltos os med¡tþmento d? sentilços Jud¡ciøß

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEp '13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus@iundiai.sp.qov. br

10

66

67
11

Descrlção Fonte Orçado Empenhado Uquldado Pago

Próprie rS 16.roo.ooo,oo R$ s.913.s7o,72 ì$ 4.660.r22,68 ì$ 4,187.830,r9

União r$ 2.sos.ooo,oo R$ 42,4s5,97 R$ 4r.s97.40 $ 4r.s97,40
Med¡câmentos

Estådo r$ 778.ooo,oo R$ RS $
Total Ger¡l R$ r9.3E3.ooo,oo R$ 5.9s6.O2O69 R$ 4.70r.r20,0s R$ 4.229.427,s9

FINANCEIRO ttitl,
,uNDrAr

oescrlção Orç€do Empenhsdo lJqult{ado Pa6o

lnsumos/Serviços Mendados Judlclals R$ 4.12s.ooo,oo ì$ 2.35r.7r2,07 ì$ 1.ssr.7u,7s RS t.492.su,oo

Med¡camentos Mendãdos Judlcls¡s RS 16,4oo.ooo,oo ìS 6.518.026,90 ìs 6.270.783.38 RS 6.146,002,s3

Total Ge¡d RS 2o.s2s.ompo r$ 8.869.23187 r$ 7.822.so1,16 R$ 7,6ir8.s19,s3

11
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CIDADEVICENTINA

Controle de Pagamentos dos Principais Convênios

lnternaçäo de ldoso Munlclpal 30/2022

cRl

AFIP

Rs 18Ê.342,80

loaol,,,,,

RS 4.450.782,,14

Rs 907.858,84

folol,,,,, R55&19.798.rr

12
68

69

Controle de Pagamentos dos Principais Convênios

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jund¡aÍ -SP - CEP 132'14-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus@iundiai.sp.qov. br

13

FINANCEIRO f uNDrAr
tni:

Fomecedor Descrlção Fonte convÊn¡o 1e qtad.

Rs 554,400,00

Ãs55440',æ

r9lm22 RS 293.736,40
Prert. Seru¡ço F¡s¡oterôp¡ö

' Mun¡(ipal

F€deEl r9lm22

n94a3.079,20

2412022

lun/20

jun/20

Exames LaboElor¡ais SUS

Exames de lmagem

tedeEl

FêdêÊl

Fornecedor Descrigão Fonte Convênio 1e Qurd.

Rs 17L797,47Municlpôl 14l2023

Rs66.750,72

Erpecial¡dades Ped¡átriøs e Exames
Làborðlorlði5 Fedeßl jun/18

Munic¡pal leul20 RS 57.955,72

RS75.33104
Exðmes D¡ðgnófico por lmðgem

lev lzoFedeËl

Rs 105.964,97Munlclpal leY ¡23

RS 12.920,m

RS ¡t80.010,00

Rs 689.412,23

RsL662t46.t5

RS663.7s6.73

Municipal \sl2023 R5752.823,23

Rs2.757.797,98
Oftalmo / Cirurg¡a Eletiva

Fedeõl 7512023

Municipil 242022 Rs 8.8Ð0,00

R557.t49,U
Ofialmo Reabil¡t¡ção

GRENDACC

Consultas Ototrìnolaringolog¡ð
Fêdêñl

l"y{23
2Ol2023

2Olm23
Oncologia Pediálricô

Mun¡c¡pal

F€dcnl

Totot--.--

Glaucomô Fedeñl 2912022

INsT. tUIZ BRÂITtE

2420?,FedeEl

fotol.,... R94,2t$r92r,78

t2
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FINANCEIRO Itilt
,uNDrAr

Controle de Pagamentos dos Principais Convênios

Controle de Pagamentos dos Principais Convênios

Samu/Saec

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEp 13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus@iundia¡.sp.qov.br

14

70

71

HSVP

15

Fomec¡dor Descri$o Fonte Convênlo le Qurd.
Munlcipal marl24 R$ 124.¡t40,00

IE ARUANDE Consultório na Rue
tederel mar/24 RS 140.8æ.00

Federel

Iotal,,,,

AMARATI
Atendimento às Pessoas com

Neurológ¡ces

dez/23

qry:log
RS 542.590,64

RS97.409,36

Totol.,, n864A(m,N

Municipâl 2012022 Rs 24¡.936,68ATEAL
Atend¡mento às Pessoas com

Deficlència Aud¡tiva Federâl 20l2022 RS 809.153,24

Total.... R5L057,N,92

Municipal 2312022 RS 1.045.134,88
Alcool e Oroge

Federal 2312022 Rs r-016.79¿28

Munic¡pal mar/23 RS828.22¿84
servlço Res¡dendsl Terapêutico

Federal marlZS R5287.500,00

CEAD

UAA/UAI Mun¡clpal t3l2O2O RS 819.470,04

Total..., ßs3.998.r3q,0r

FINANCEIRO Itir1,
,uNDrA¡

fomec€dor Descrigão Fonte Convênio le Qud.

Hospitalar
Fedenl

E'lrdual

lotdl,,,,,

*..scí?9 . . --. . 8t9.te.5Jq0."{

ßs8.66C.215,É

Esðduãl
C¡rurglå Eletivâ

løtot,.,,, Rs 3.911921 72

Fêdeñl RS 354 330 68
IGH

Total,.,,.
Fëdë¡ãl RS 3.993.870,68lntegrãssus

lotol..,.
lelm72 RS 7.547-680-70

Federål l9lzJ,?
ESF

løtot,,... ß10.217,118,ü

Federôl 11/2123
Rådioterap¡a

Mun¡clpal 7612023
PA'5

Totat,,,., ßm94,ü914
Munlc¡Dal

FêdeÊl RS 688.888,00

l3
\Y-
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controle de Pagamentos dos Principais Convênios

t* tnlo¡møções üttoídos do Ponot dø Tlonspoñaciø (F¡nonæ¡N/ Despw/ Detslhsdo/ L¡quìdødo /Mcnsol )

O Diretor Marco afirmou que foi apresentado para as Comissões e obteve parecer

favorável. O conselheiro Ralf Milani de Carvalho perguntou sobre as ações judiciais, se

o município cobrou do Estado. O Diretor Marco respondeu que não teve tempo hábil

para verificar, mas traria a informação na próxima reunião do COMUS. Aproveitou para

lembrar que as Prestações de Contas estavam disponíveis no site da Prefeitura para

consulta. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva pediu que a Prestação de Contas fosse

entregue em mäos para ele. Citou a Prestação de Contas do HCSVP e do HU, disse

que faltar clareza sobre a destinaçäo dos recursos. O conselheiro Ralf Milani de

Carvalho respondeu que o conselheiro Joaci näo participava das reuniões das

ComissÕes e se começasse a participar conseguiria compreender melhor o que estava

sendo apresentado. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva disse que não foi convocado

para nenhuma reunião. O Gestor Tiago Texera lembrou que o calendário de reunião foi

deliberado pelo COMUS e sempre informavam os conselheiros das reuniões.

Esclareceu que a Prestação de Contas da UGPS demostrava tudo que se arrecado, se

aplicou e para onde foi direcionado o recurso. Ponderou que o detalhamento era

realizado pelas Entidades e pelos Prestadores através dos Conselhos Gestores Locais,

citou que a Prestação de Contas do HCSVP obteve parecer favorável. Mencionou que a

Prestação de Contas foi encaminhada com antecedência e se caso tivessem dúvidas

16
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82
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89
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Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 132'14-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus(Aiundiai.sp.qov. br

FINANCEIRO
f uNDrAr

t!ítn

le Quad,Descdgão Fonte Corýên¡oFornecEdor

Mun¡c¡pal 13l2023 RS 495.820,80

Rs 147.594,42

Atendim€nto å9 Cr¡anças com AlËso no
Desenvolvimento Neurops¡@motor e Pe15oal

@m Oefi c¡êocið lnlelcctuðl Feder¡l ß12023

Munidp¡l jul/23 RS 286.93¿60

APAE

Atend. Méd¡(o

Rî9lo.*ZA
Rs 6.885.836,56

fev/18 R5 r.0:t6.958,96Fèdêrðl
Gestão da I,JPA VctorOrste

Municipal fev/18
FENIX

ns7.9u¿t!8 52lotol,,,,,

3:r.756/æ23Munidpal ßs 136.77s,08FMJ Consulrôs Mêdlcar de Especiàlldödes

Rst3ó.ntælotø1,,,,,

Municipal ma¡/21 RS 28.594.66-r,24

Rs7.628.692,88
HU Hospltðlðr

Federðl I mai/2f

ns:Ì6,22Lfia,ulotol,,,,,

Totølcemt..,,.

t4
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das Ações de Saúde realizadas estavam abertos para esclarecimentos. O conselheiro

Raphael Maso indagou se as sugestões feitas na reuniäo das Comissöes foram feitas.

A Diretora do Departamento de Planejamento Daniela Regina Tafarelo Zito esclareceu

que a sugestão dos comparativos ficou para a próxima Prestação de Contas. Não

havendo mais dúvidas, a Prestação de Contas do 1o Quadrimestre de 2024, fot
colocada em votação e foi aprovada. Votaram favoráveis os conselheiros: Jaime

Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira,Thaiza

Salviano Carneiro Pinheiro Soares, Michele Aparecida de Freitas Roveri, Tamara Vetori

Gomes, Gislaine Lucena lannaccone, Tiago Texera, Marco Antonio Viscaino, Marco

Antônio dos Santos, José Carlos de Lima. A conselheira Márcia Regina Alves

Gonçalves absteve seu voto. 30 Ponto de Pauta: Deliberação da Prorrogação e

Aditamento do Convênio com o CRJ de no.1912022 - Reabilitação Física à Pessoa

com Deficiência. O Gestor Tiago Texera afirmou que nas Comissões o convênio

obteve parecer favorável. A Diretora do Departamento de Regulação da Saúde e
conselheira Fabiana Barrete de Alcantara apresentou o que segue:

CRJ - Prorrogação com aditamento convê nio LS/ZO2Z ffi
Pr€blû¡ra
deJund¡a¡. OBJETO: Gerenciamento, operacionalização

e execução das açöes e serviços de saúde
em reabilitaçäo física para o atendimento à
pessoa com deficiência física, mobilidade
reduzida, e disfunções no sistema
musculoesquelético, cardiopulmonar e
neurofuncional

. VteÊruCl¡:24 meses a partir deOllO6l2OZa

' MOTIVOS DO ADITAMENTO: crescimento
dos atendimentos de 37,4%, necessidade de
aumento da oferta de fisioterapia frente ao
aumento dos procedimentos cirúrgicos
realizados pela Rede de Atençäo à Saúde do
Município, criação de novos programas de
atendimento direcionados às demandas
relacionadas a dor

Repasse mensal -
novo convênio

Repasse mensal -
convênio anter¡or

RS t58.87s,4o

RS r27,2sz,go

+ 24,85%

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus(Aiundiai.sp.qov. br

CRI - prorrogação convênio t;gl20,22
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CRJ - Prorrogação com aditamento convê nio 1912022 -
CENARIO

.1673 em março
de 2023

.2249 em março
de 2024

. var¡ação: +
3496 em 12

meses

. 770 pacientes
em setembro

de 2023
. 1256 paclentes

em março de
2074

. var¡ação: +
63% em 7

meres
.6E9ú de

pacientes >= 50
ânos

. 609á dos pðdenle5
oriundos de

h05p¡t¡¡5 e pronto
Btendiment05

. 2596 dos pacienle!
aÉtesentam
Patologids

(rôn¡cd5, com
tendênc¡a de
aumento da
prevalência

. Necessidöde de
atendimento em
horário estendido

. Aumento de
21% novolume

de
procedimentos

desde 2022
. Aumento de

37,4cßdo
quantitativo
ñnânce¡ro

apresentado
nos últimos 12

me5e5

Proúeftura
de Jundiai

Prefuflura
de Jundiai

t08

r09

I t0

111

lt2

113

114

Novo plono de traù€lho variåçàoPlEno v¡gçnte

Numeto de pmfrss¡onais
dèdí.âdôs ãõ .õnýAâiô 2Ë 34 + 30,8 %

cerc8 de 1.700 + 11.6r/o
Cdpdciddde de atend¡mento êm
nírrerc de pacientes cercã de ,l.200

Nlnerc de atend¡mentos
ofedados (aÿa¡¡ações + teßp¡as)

6.525 9.605 +47,?L

Atend¡menlo em horário
corerc¡al - alé ås 17:00

Atend¡menlo cm horár¡o
eetend¡do - alé às 20:00

Pac¡enles com dor crôn¡ca
com orientações pontuais
fe¡las duranle as sessõeE

lerapêut¡cas

Pac¡entes com dorcrônicå
com oterl€ de Progrsmð de

Educsçåo em Dor, com
orientaçåo teitô de foma
estrufurada € tocada nag

cond¡çöes biops¡corsoc¡a¡s
da condição, alåm das
oriêntacöes Dontusia

Oferfa oss¡sfercir/

Sem program específico
para alend¡rcnto em caráter

de urgência para pac¡ente

comdorcrôn¡ca agud¡ada
ou com paloloq¡as ôsteo -
nìúsculo -arliculares que

causem dor aguda
incapacilanle para as

ali'¡ktades de vid¿ diária

Progr¡ma de Urgêncis em
Fis¡olerðpi€ Ortopéd¡ca, pars

pac¡entes mensa¡s,
rel€renciados pelo

fisiotcmpeulô ds e-multi dð
Atençåo Pímária, com åté

c¡nso sessö€s de f¡aiolersÞ¡å
èxclusivamente an€lgÉsica

O conselheiro Ralf Milani de Carvalho ponderou que todas as dúvidas foram dirimidas

na reun¡äo das ComissÕes. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva salientou que o CRJ

prestava excelente serviço a cidade, perguntou se o repasse seria suficiente para cobrir

os gastos da Entidade. O Gestor Tiago Texera informou que equalizariam as filas de

espera. A Diretora Fabiana respondeu que ampliaram a assistência, também levavam

CRJ - Prorrogação com aditamento convênio I9l2O22 -
GAN HOS

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone: 4589-881 3

E-mail: comus(Ôjundiai.sp. gov. br

Númtro de
pacientes

F¡la de esp€ra
fis¡3 ortopédica

Quadro
assistenc¡al

ProduÉo
âss6tenc¡âl

16
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em conta a capacidade da Entidade e conseguiram equalizar o tempo de acesso com a

demanda. Näo havendo mais dúvidas a da Prorrogação e Aditamento do Convênio

com o CRJ de no. 1912022 - Reabilitação Física à Pessoa com Deficiência, foi
colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis os

conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da Silva, Eliana

Alves de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro

Soares, Michele Aparecida de Freitas Roveri, Tamara Vetori Gomes, Gislaine Lucena

lannaccone, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Marco Antônio dos Santos, José

Carlos de Lima. 40 Ponto de Pauta: Deliberação do Convênio com a AMARATI de n.

1212023 - Atendimento as Pessoas com Lesöes Neurológicas. A Diretora do

Departamento de Regulaçäo da Saúde e conselheira Fabiana Barrete de Alcantara

realizou a seguinte apresentaçäo:

AMARATI - Prorrogação do convênio LZ/ZAZJ ffi

127

128

129

130

l3l

132

133

PrcrfuiU¡ra
deJundlaf

' OBJETO: Gerenciamento, operacionalizaçäo e execuçäo das ações e serviços de sarlde para o
atendimento â pessoas com lesöes neurológicas, doenças neuromusculares degeneiativas,
mielomeningocele, associadas ou näo a outras deficiências e síndromes, com déficits nãurológicos,
podendo ser de causas congênitas ou adquiridas na infância/adolescência

. vlGÊruc¡a:12 meses a parrir detslo6lzoz4

' Abordagem terapêutica norteada pelas Diretrizes de Atençäo à Pessoa com Paralisia Cerebral
(Ministério da Saúde)

' Desde o início do convênio em junho de 2023 houve reduçäo da fila da espera em 56%

' No ajuste anterior (n0 03/2018) recebia o valor mensal de RS 100.072,64, portanto em junho de 2023
houve aumento de repasse de aproximadamente 60%

Repasse mensal R$ 160.000,00

A conselheira Gislaine Lucena lnnacone pontuou que nas Comissões o convênio obteve

parecer favorável. A conselheira Michele Aparecida de Freitas Roveri disse que a

piscina era aquecida, mas entrava vento e ficava muito frio. O Gestor Tiago Texera falou

que perguntaria a Entidade. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva perguntou sobre a fila

de espera. A Diretora Fabiana contou que houve redução de cinquenta e seis por cento

da fila de espera, mas precisavam controlar o tempo de entrada do paciente na fila. A

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-9OO
Fone:4589-8813

E-mait: comus@iundiai.sp. gov. br

ArnsrEti - prorrogaçâo convånío l2l2023
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'UIIDIAÍconselheira Juliana Leticia Santos ponderou que era assistida na AMARATI e disse que

os atendimentos não tinham a qualidade devida. Não havendo mais questionamentos o

Convênio com a AMARATI de n, 1212023 - Atendimento as Pessoas com Lesöes

Neurológicas, foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram

favoráveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da

Silva, Eliana Alves de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Thaiza Salviano

Carneiro Pinheiro Soares, Michele Aparecida de Freitas Roveri, Tamara Vetori Gomes,

Gislaine Lucena lannaccone, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Marco Antônio dos

Santos, José Carlos de Lima. 50 Ponto de Pauta: Deliberação da Prorrogação e

Aditamento do Convênio com a ATEAL de no. 2012022 - Atendimento à Pessoa

com Deficiência Auditiva e Distúrbios da Comunicação. A Diretora do

Departamento de Regulaçäo da Saúde e conselheira Fabiana Barrete de Alcantara

realizou a seguinte apresentaçäo:

ffiATEAL - Prorrogação com aditamento convênio
20/2022

Pßúe¡ùra
deJundiaí

OBJETO: Gerenciamento, operacionalização e

execução das açöes e serviços de saúde para
atendimento à pessoa com deficiência auditiva e

com distúrbios de comunicaçäo

vle Ê¡¡cln:24 meses a partir deoLla6l2o24

MOTIVO DO ADITAMENTO: entidade foi
contemplada com emenda parlamentar do
deputado federal Kim Kataguiri, no valor de RS 1

milhäo, que será destinada ao aumento da
capacidade no processo de seleçiío, indicaçäo e
adaptaçäo de aparelhos auditivos de
amplificação sonora individual (AASI)

AS262.772,48

ATEAL - prorrogaçåo convênio 2Ol2O22-
ad¡tsmento emenda pErlem€ntEr

Valorconvênioatual- RS6.306.sg9,sz
junho 22 a maio 24

Repassetotal- RS5.306.539,52
atendimentos regulares-

junho 24 a maio 26

Emendaparlamentar R$1.000.0OO,0O

NOVO vALOR-junho24 Rs 7.306.539,52
¡ maio 26

Av. da L¡berdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus@iundiai.sp.qov. br

Repasse mensal- 24
meses- atendimentos

regulares

+ 75,85%
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ATEAL - Prorrogação com aditamenro convênio zolzazz - fln
EMENDA PARI-AMENTAR Preßlü¡ra

de Jundlel

Execuçäo da emenda parlamentar: 12 meses. a partir dejunho de2O24
Total de pacientes atendidos no período: 521

Mes 7 MêtE M&9 MêE l0
A€l¡¡ção Aud¡oùåE¡cð +
kleção e lndkðção de
AAgl {ns dè pãr¡entesl

s2 52 s2 s2 o 0

Ent.èF de AASI
(Ne dé AÂsl)

1t)4 104 ¡q 1q 104 104

Rètor¡o aFósenlrègã
lñ! & oã(iêntêsl

1Z 52 52 s2

PROJEçAO DAFILADE
ESPERA - AASI

Someote olertô
atual

Cm c¡ecùçöo d!
emenda p¡rlåmentõr

fll¡ abnuz.l 802 aoz
Entra{ta rBt¡a rensal -
úllimos 12 mses 70 70

Satda mensal 35 a7
F¡lâ out,/2,l stt 769

+ 2'l,&.¡í

tila mar¡¿5 \1ÐA 644
+ 43.6?6 14,7*

Reduç¡io proj€lada no lotaldafla de æpera em 12 mces com ereuçåo da
emenda palament¿r -,10,6%

148
149

150

l5l

152

153

t54

155

156

ls7

158

159

160

l6l

162

163

t64

165

166

t67

A conselheira Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares disse que as Comissöes

anal¡saram detalhadamente e emitiram parecer favorável ao convênio. O conselheiro

Joaci Ferreira da Silva pediu para olharem as pessoas com mais carinho, pois a
situação estava precária, com pessoas idosas, sem audição e disse que conhecia
pessoas que estavam há dois anos aguardando na fila da ATEAL, disse que era urgente

e precisavam mudar a situaçäo. O Gestor Tiago Texera explicou que estavam

aumentando em mais de cem por cento a oferta de aparelhos auditivos. Lembrou que a

demanda era alta e que os convênios privados não forneciam aparelhos auditivos,

apenas o SUS fornecia e os recursos extras recebidos poderiam ser aplicados na

Entidade para ampliar a oferta assistencial e para mitigar o tempo de espera. A
conselheira Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares frisou que a ATEAL seguia
critérios de prioridade, por isso, precisavam rediscutir principalmente no aspecto Federal

e Estadual, pois o município estava aplicando além do que era previsto, o repasse seria

dobrado e desafogaria a procura pelo serviço. Falou que a sociedade civil precisava se

unir, a fim de, fortalecer ainda mais e buscar recursos. A Sr. Roseli Maestrello

agradeceu as colocaçöes dos conselheiros Joaci e Thaiza. Esclareceu que a ATEAL
sempre busca ajuda através de Emendas, parcerias com empresas e etc. Não havendo

mais dúvidas a Prorrogação e Aditamento do Convênio com a ATEAL de no.

2012022 - Atendimento à Pessoa com Deficiência Auditiva e Distúrbios da

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -Sp - CEp ,t3214-9OO

Fone:4589-8813
E-mait: comus(Aiundiai.Sþ.qov. br
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Gomunicação, foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. Votaram

favoráveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da

Silva, Eliana Alves de Oliveira, Marcia Regina Alves Gonçalves, Thaiza Salviano

Carneiro Pinheiro Soares, Michele Aparecida de Freitas Roveri, Tamara Vetori Gomes,

Gislaine Lucena lannacone, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Marco Antônio dos

Santos, José Carlos de Lima. A Diretora Fabiana agradeceu os representantes das

Entidades que estavam presentes na reunião, aos membros das Comissões e a equipe

técnica que elaborou os planos de trabalho. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva pediu

para as ComissÕes debaterem a ATEAL novamente e analisarem a fila de espera e

disse que iriam verificar se a Saúde tinha orçamento para ajudar a Entidade. 4o Ponto

de Pauta: Deliberação do Aditamento do Convênio com o HCSVP de no. 1612023 -
lmplantação do Novo Atendimento da Ponte São João. O Diretor Financeiro Marco

Antônio Viscaino compartilhou e explicou o que segue:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mail: comus(Aiundiai. sp. qov. br
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Pronto Atendintento Ponte São João
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Unidacle de Gestão cle Prornoção da Saúde
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Aditamento do Convênio n' 16/2023 - PA Ponte São João

Implantação do Novo Pronto Atendimento

Ponte Såo João

E-sJq previsto para o mês dq julho de 2024 a implantação do Complexo de g¡Édç da Ponte São loão. O
equipamento terá a oferta de assistência completa de serviço em Atenção BáJi-á para o território e de
Utgência e Emergência para fundiaí, em doispavimentos, que totalizr;mZ774nf de construção.

O recurso referente a parcela de implantação deverá ser movimentado em conta ba¡rcária exclusiva e o
conveniado deverá prestar contas da parcela de implantação à UGPS/DPC com relatór,ios dos itens
adquiridos e suas respectivas Notas Fiscais em até 30 de agosto de 2024.
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Não restando dúvidas. O Aditamento do Convênio com o HCSVP de no. 16t2l2g -
lmplantaçäo do Novo Atendimento da Ponte Säo João, foi colocado em votação e
foi aprovado por unan¡m¡dade. Votaram favoráveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna

Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira,Thaiza Salviano

Carneiro Pinheiro Soares, Michele Aparecida de Freitas Roveri, Tamara Vetori Gomes,

Mauricio Fortunato Macioca, Claudia Perez Franco, Tiago Texera, Marco Antônio

Viscaino, Marco Antônio dos Santos, José Carlos de Lima. 50 Ponto de pauta:

Deliberação da Prorrogaçäo do Convênio com a AFIP de no. 06t2O2O - Exames de

Apoio Diagnóstico. A Diretora do Departamento de Regulação Fabiana Barrete de

Alcantara apresentou e expl¡cou o que segue:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus(Aj u nd iai. Sþ. qov. br
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BEM-VINDOS!

"sozinhos vamos mais rápido,

JUNTOS vamos mais longe!"

U

AFIP IMAGElttl convênio o6/2020

PRORTOGAçÃO

. OUETO: Presloçöo de ServÌços de DIAGNÓSTCO POR IMAGEM

. VlcÊt{ClA: ì2 meses o portir de Ol/O7 /2024.

. Aumenio no olerto de 204 exomes mès de densilometrio (ulilizodo recurso de Emendo Federol no volor de R$ 100.000,00);

. Oferto¡ do¡ exomes confonnc quodrc oboixo:
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O conselheiro Raphael Maso sugeriu que fizessem estudo pormenorizado dos

portadores de câncer e levassem para conhecimento na próxima Comissão de Políticas

de Saúde. O Gestor Tiago Texera concordou. Näo restando dúvidas a Prorrogação do

Gonvênio com a AFIP de no. 0612020 - Exames de Apoio Diagnóstico, foi colocado

em votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram favoráveis os conselheiros:

Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da Silva, Eliana Alves de Oliveira,

Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, Michele Aparecida de Freitas Roveri, Tamara

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-ma¡l: comus@jundiai.sP. gov. br F
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599 R$ 24.ss9,00D€nEiomãlrio

R$ 4.9s0,00US morfológico 50

ó5 R$ 5.900,00Elelroencefologroru
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Vetori Gomes, Mauricio Fortunato Macioca, Claudia Perez Franco, Tiago Texera, Marco

Antônio Viscaino, Marco Antônio dos Santos, José Carlos de Lima. 60 Ponto de Pauta:

Deliberação da lnclusão do Anexo ll no Convênio com o HCSVP de no 0412023 -
Cirurgias Eletivas. O Gestor Tiago Texera disse que em janeiro de ano do ano de dois

mif e vinte três iniciaram convenio para realização de cirurgias eletivas, que eram um

grande problema devido a fila de espera criada na pandemia. Citou que tinham um

saldo e acrescentariam mais cento e trinta novos procedimentos para realizarem e

mitigarem as filas de espera. Realizou a seguinte apresentaçäo:

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botânico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

E-mait: comus@iundiai.sp.qov. br
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O conselheiro Ralf Milani de Carvalho contou que tinham pessoas no Hospital Regional

aguardando cirurgia de câncer. Lembrou que quando o Hospital Regional foi criado era

para atender dezessete municípios e atualmente atendia quarenta e sete municípios,

sendo que os usuários de Jundiaí ficavam de lado. O Gestor Tiago Texera salientou que

tinham um grande número de cirurgias que eram realizadas apenas no Hospital

Regional e como o equipamento não dava conta da fila de espera regional faziam pelo

convênio de Jundiaí. Discorreu que o Regional atendia quarenta e dois municípios e o

Estado, a fim de suprir as deficiências de outras regiões, mandava os pacientes para o

Hospital Regional, que era um equipamento Estadual. Explicou que Jundiaí

representava quarenta por cento do volume cirúrgico do Regional e outros sessenta por

cento ia para outras regiões. Declarou que não tinha dúvidas que os hospitais de

urgência que atendiam portas abertas, como o São Vicente e o Hospital Universitário,

não teriam mais capacidade para realizar cirurgias eletivas e a lógica era ter um Hospital

porta fechada para realizaçäo de cirurgias e tinham o Regional, porém o Hospital

atendia muitas outras regiöes. Afirmou que lutavam para o Hospital Regional atender

apenas Jundiaí e que aumentassem o rol de procedimentos cirúrgicos. Disse que pediu

agenda com o Diretor do Regional para comparecer nas reuniöes das Comissões e

esclarecer as dúvidas. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva pontuou que os mutirões

melhoravam a vida das pessoas e perguntou dos procedimentos de cirurgia de cabeça

e pescoço e de raspagem da próstata, os quais tinham muita fila de espera. Pediu que

os pacientes que fossem chamados já fossem obrigados a fazerem os exames pré-

operatórios para otimizar o tempo. Colocou que os pacientes passavam pelo cirurgião e

ficavam aguardando mais de três anos nas filas. O Gestor Tiago Texera esclareceu que

operaram mais de mil e trezentas pessoas, qualificaram as filas de espera e operariam

mais mil pacientes este ano, frisou que mesmo assim continuariam com filas de espera,
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citou que o município esgotou a capacidade de realizar cirurgias com quatro hospitais

operando na capacidade máxima. Explicou que precisavam do Hospital Estadia, que era

o Regional para operar ou não resolveriam este problema. O conselheiro Raphael Maso

indagou se o COMUS era o ente máximo para encaminhamento dos problemas de

saúde da cidade. O Gestor Tiago Texera respondeu que a nível municipal o COMUS

era o ente máximo. O conselheiro Raphael Maso afirmou estar decepcionado pelo fato

de aguardar há trinta dias uma reunião com os responsáveis pelo Hospital Regional,

disse ser um desrespeito com os conselheiros. Pediu que fosse encaminhado com

máxima urgência a realizaçäo da reunião na próxima semana. O Gestor Tiago Texera

informou que operavam em média cem pacientes por mês no mutirão, näo operavam

mais por falta de capacidade. Citou que o HCSVP estava com cento e trinta por cento

de ocupaçäo e o HU com cento e trinta por cento de ocupação e por outro lado tinham o

Regional que trabalhava de porta fechada, com capacidade cirúrgica e que apenas

quarenta por cento da ocupação dele era para Jundiaí. O Gestor Tiago Texera disse

que faria ofício ao Regional. A Sra. Maria Cleuza Buoni da Cunha solicitou que a porta

do Regional fosse aberta e mencionou que se tinham centro cirúrgico näo tinham leito e

vice e versa. A conselheira Marcia Regina Alves Gonçalves sugeriu tentarem conversa

com os Gestores do Hospital Regional, visando que atendam os conselheiros e caso

isso não ocorresse pediu para todos os conselheiros irem ao Ministério Público. O

Gestor Tiago Texera apontou que o Hospital Regional não possuía conselho gestor

local e nem comissão de avaliaçäo do contrato, frisou que faltava o controle social se

apropriar do Hospital Regional. Pontuou que não era razoável terem um Hospital em

Jundiaí porta fechada para atender quarenta e dois municípios e não atender Jundiaí. O

conselheiro Joaci Ferreira da Silva informou que esteve no Regional e viu vários quartos

vazios e precisavam rever isso. A conselheira Marcia Regina Alves Gonçalves salientou

que era um crime o Hospital Regional negar leitos a regiäo de Jundiaí e sugeriu que

fizessem mais visitas ao Hospital. Näo havendo mais nenhuma manifestação, a

lnclusão do Anexo ll no Gonvênio com o HGSVP de no 0412023 - Girurgias

Eletivas, foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. Votaram

favoráveis os conselheiros: Jaime Sant'Anna Pinto, Raphael Maso, Joaci Ferreira da

Silva, Eliana Alves de Oliveira, Márcia Regina Alves Gonçalves, Michele Aparecida de

Freitas Roveri, Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, Tamara Vetori Gomes,
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Gislainne Lucena lnnacone, Tiago Texera, Marco Antônio Viscaino, Marco Antônio dos

Santos, José Carlos de Lima. 7o Ponto de Pauta: Deliberação do Formato das

Reuniões. O Gestor Tiago Texera recordou que ficou de verificar se iriam conseguir

realizar as reuniöes no formato hibrido e o Especialista em Redes de Atençäo à Saúde

Sr. Pierre Lambert Oliveira iria explanar sobre o assunto. O Sr. Pierre discorreu que a

proposta era utilizar o Auditório do 8o andar da Prefeitura e estavam debatendo como

seria a fala de quem estava presencialmente no Auditório, contou que realizaram testes

e fizeram a aquisição de alguns equipamentos. Explicou que precisariam de mais uns

quarenta dias para realizarem mais testes. O Gestor Tiago Texera relatou que dava

para fazer o modelo hibrido e estavam adaptando, colocou que a próxima reunião

precisaria ser apenas online, mas nas seguintes possivelmente já seriam realizadas no

formato hibrido. O conselheiro Joaci Ferreira da Silva disse que em junho definiram que

a reunião seria presencial. O Gestor Tiago Texera explicou que deliberaram que as

reuniões seriam hibridas e o Sr. Pierre esclareceu que ainda estavam testando os

equipamentos, por isso, em junho o ainda precisaria ser online. O Sr. Pierre afirmou que

era possível realizar as reuniões no formato hibrido, porém a reunião do COMUS era

muito importante, assim, realizarem uma reuniäo sem qualidade na imagem e na fala

era muito ruim, devido a isso, pediu mais tempo para garantir a qualidade da reunião e

na transmissão. O conselheiro Raphael Maso pediu que os conselheiros facilitassem e

concordassem com a reunião de junho ser online. A conselheira Michele Aparecida de

Freitas Roveri lembrou que utilizava andador, disse que näo passava ônibus a noite na

Prefeitura e era dependente do transporte público. A conselheira Márcia Regina Alves

Gonçalves pediu que prezassem pela qualidade e fizessem a próxima reunião online.

Não havendo dúvidas, a realização da reunião no formato online no mês de junho,

foi colocada em votação e foi aprovado por consenso, sendo dispensada a

votação nominal. 70 Ponto de Pauta: lnformes. O conselheiro Raphael Maso pediu

retorno sobre o sistema e pediu para a Diretora Fabiana o relatório de demanda de

especialidades, elogiou o trabalho da Fabiana. Falou do protocolo dos casos de câncer

e pediu que a Diretora Fabiana desse andamento neste assunto. O Gestor Tiago Texera

respondeu sobre o sistema e disse que traria uma devolutiva ao Conselho. 1) Foto para

Confecção do Crachá. O Gestor Tiago Texera frisou que compravam uma vez e que

quem näo encaminhasse até o dia quinze de junho não poderia pedir mais. Os
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conselheiros ped¡ram para aguardar passar a recomposição. 2) Recomposiçäo das
Vagas em Aberto no COMUS. O Gestor Tiago Texera falou que estavam abertas as
vagas para recomposição, conforme edital publicado no dia primeiro, do mês de maio,

do ano dois mil e vinte e quatro, página 74 da lmprensa Oficial. pediu ajuda dos
conselheiros para divulgarem, A conselheira Michele Aparecida de Freitas Roveri
perguntou se tinham macas menores na AFIP. A Diretora do Departamento de

Regulação da Saúde e conselheira Fabiana Barrete de Alcantara disse que a AFlp
verificaria a possibilidade de aquisiçäo de uma maca com regulagem de altura e
verificaria com a AFIP qual seria o período necessário para adaptação da maca.

Acrescentou que deixou o link do protocolo de oncologia no chat e depois poderiam

discutir nas Comissões. Pontou que sobre a climatizaçäo da AMARATI estavam em
processo de compra para concertar o telhado. 3) Relação das Emendas Federais
2024 vinculadas ao Fundo Municipal de Saúde. O Gestor Tiago Texera apresentou o
que segue:

EMENDA FEDERAL

MUNrcfPro HOf\4t D,Ä UHIDADI N¡ DA PROPOgIA Ob¡6to Vðlor Solicit¡dq Depulðdo

¡uNora.r 5MS {UGPSI

UGPS /GRENDACC

f600O595702201400 lnirenentoTetopAB 300.000.00 OeÞutûdå M.m Grbrlll¡

JUNDIAI 36000596013202400 lnqemÊntoTêtoMAC 39{.170,00 Deput¡dð 1ðb.t¡ AmBl

JUNDIAI uqPS

GRENDÂCC

36000596ô33202400

3å0005960t320t400

lncremênÈ feto MÀC

lnæmento Teto MAC

700.000,00

3O0.0o0,00

OaÞutådå €rtkå Hihdn

Députãdo Fellpe ¡*arlJUNDIAI

JUNDIAI GRTNDACC 3600059€0¡320¡400 lnãcmonþTtÈcMAC ocput do Prulo Ala¡tndr!
Earùûs

O conselheiro Joaci Ferreira da Silva disse que na última eleição do Conselho do HU

um candidato que não estava presencialmente no local da eleição foi eleito e se fosse

verdade teriam que realizar nova eleição. Colocou que precisavam criar Conselho

Gestor no PA Central. Falou que o HCSVP ainda näo disponibilizou o dissidio dos

colaboradores e colocou que 1,260/o era pouco perante o trabalho incansável dos

funcionários. O Gestor Tiago Texera respondeu que perguntariam, via e-mail, ao HU se

algum membro eleito näo estava presente e se tinham permissão no Regimento

Eleitoral. Esclareceu que o COMUS não tinha a prerrogativa para decidir quanto um
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prestador de serviço daria de aumento aos colaboradores, inclusive envolvia sindicato e

sugeriu que o conselheiro falasse com o sindicato. A conselheira Thaiza Salviano

Carneiro Pinheiro Soares explanou que cada equipamento de saúde tinha um

Regimento Eleitoral próprio em consonância com as Legislações. Explicou que tiveram

quatro inscrições de participaçäo da sociedade civil. Pontou que um candidato ficou

preso no trânsito no momento da eleição, por isso, os membros presentes da Comissão

Eleitoral do HU se reuniram e decidiram acatar a ausência do conselheiro desde que ele

fosse no HU manifestar presença. Contou que após a eleição a pessoa eleita se

apresentou no HU, recebeu todas as orientações e o Regimento lnterno do HU. Afirmou

que a Comissäo Eleitoral era apta a decidir nos casos análogos ao Regimento. O

conselheiro Joaci Ferreira da Silva contestou dizendo que a eleição descumpriu o edital'

O Gestor Tiago Texera pontou que mandaria e-mail para o HU e após ter a resposta

formal encaminh aria para conhecimento do COMUS. O conselheiro Ralf Milani de

Carvalho afirmou que estava presente na eleição do HU, contou que fez este

questionamento e no Regimento do HU tinha previsäo autorizando a participação de

pessoa que não estava presente na eleição e confirmou a fala da conselheira Thaíza' O

conselheiro Ralf Milani de Carvalho discorreu que fazia curativo todos os dias e precisou

comprar o material que estava em falta na Prefeitura, solicitou que fossem apresentados

os valores que foram contratados com a empresa do Paraná. O conselheiro Jaime

Sant'Anna Pinto pediu para focarem nos assuntos que tem relevância para o COMUS e

solicitou que só falassem quando tivessem convicção, aproveitando melhor as reuniões.

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente Tiago Texera encerrou a reunião às dez

horas e dez minutos. Eu, Giuliana Bortolo, secretária do COMUS, redigi esta ata, que,

após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente do Conselho. Ata aprovada

na 237a reunião do GOMUS, realizada no dia 2610612024'
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